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平成２７年５月理学部・理学研究科運営委員会議事概要 

 

１．日 時  平成２７年５月７日（木）１４：３０～１６：１５ 

 

２．場 所  理学部１号館２階会議室 

 

３．出席者：研究科長，各副研究科長，各コース長，事務長 

 

４．平成２７年４月理学部・理学研究科運営委員会議事概要（案）について 

  原案どおり承認された。 
 

５．議 題 

（１）学生の身分異動について 

   議長から，本件について付議，教務委員長から，教務委員会で了承された本件について，資料投

影に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

       

（２）非正規学生の身分異動について 

   議長から，本件について付議，教務委員長から，教務委員会で審議された本件について，資料投

影に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

  

（３）科目等履修生の履修科目の変更について 

   議長から，本件について付議，教務委員長から，教務委員会で審議された本件について，資料投

影に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

 

（４）科目等履修生の単位認定の変更について 

   議長から，本件について付議，教務委員長から，教務委員会で審議された本件について，資料投

影に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

 

（５）平成２７年度大学院入学者の既修得単位認定について 

   議長から，本件について付議，教務委員長から，教務委員会で審議された本件について，資料投

影に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

   

（６）「英語圏語学研修Ⅰ」にかかる単位認定について 

   議長から，本件について付議，教務委員長から，教務委員会で審議された本件について，資料投

影に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

 

（７）理学部 入学者選抜の変更について 

議長から，本件について付議，入試委員長から，入試委員会で審議された本件について，資料１

に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

 

（８）平成２８年度入学者選抜要項（案）について 

議長から，本件について付議，入試委員長から，入試委員会で審議された本件について，資料２

に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 
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（９）平成２８年度千葉大学理学部（物理学科・地球科学科）推薦入試学生募集要項（案）に

ついて 

   議長から，本件について付議，入試委員長から，入試委員会で審議された本件について，資料３

に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

 

（１０）平成２８年度千葉大学理学部私費外国人留学生入試学生募集要項（案）について 

   議長から，本件について付議，入試委員長から，入試委員会で審議された本件について，資料４

に基づき説明があり，審議の結果，承認された。なお，議長から，各募集要項（案）については

各コース等でも確認し，修正等あれば学務係まで申し出願いたい旨発言があった。 

 

（１１）特任教員の人事について   

   議長から，本件について付議，議長及びコース長から本件について説明があり，審議の

結果，５月の第２教授会で当該選考にかかる教員審査委員会の設置を諮ることが承認され

た。 

 

（１２）大学院担当教員の資格審査について 

   議長から，本件について付議，コース長から本件について説明があり，審議の結果，５

月の第２教授会で当該選考にかかる教員審査委員会の設置を諮ることが承認された。 

 

（１３）教員の海外渡航について 

   議長から，本件について付議，資料投影に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

  

（１４）その他 

①生物学コースの客員教員の採用人事について 

   コース長から本件について説明があり，審議の結果，５月の第２教授会で当該選考 

  にかかる教員審査委員会の設置を諮ることが承認された。 

                         

６．報告事項 

（１）ウォータールー大学への学生派遣留学について  

  教務委員長から，ウォータールー大学への学生派遣留学について，資料投影により報告が

あった。 

 

（２）平成２８年度千葉大学学部入学試験日程について 

   入試委員長から，同入試日程について，資料５により報告があった。 

 

（３）平成２８年度大学院理学研究科入学試験日程について 

   入試委員長から，同入試日程について，資料６により報告があった。 

  

（４）平成２７年度理学部後援会理事会・総会の開催について 

   議長から，理学部後援会理事会・総会を６月２７日（土）に開催する旨報告があった。 

 

（５）機能強化の方向性について 

   議長から，理学研究科の機能強化の方向性について，資料７により報告があった。 

 

 

以 上 


